

DAFTAR LOKASI KKN-PPM PERIODE 2 TAHUN 2021 BATCH 2

No	Provinsi	Kabupaten	Kecamatan	Desa/Kelurahan	Tema
1	DI Yogyakarta	Kab. Bantul	Imogiri	Selopamiro	Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengembangan Kawasan Agro-edupark Nawungan untuk Percepatan Pemulihan Ekonomi Pasca Pandemi Covid19
2	DI Yogyakarta	Kab. Bantul	Jetis	Patalan	Peningkatan kemandirian pangan lokal dan Peningkatan sanitasi dan sumber air minum, Perluasan kemitraan desa dalam bidang kesehatan dan ekonomi
3	DI Yogyakarta	Kab. Bantul	Pajangan	Guwosari	Pencegahan dan penanggulangan stunting, Revitalisasi Posyandu dalam peningkatan derajat kesehatan masyarakat, dan Intensifikasi gerakan masyarakat hidup sehat, Penguatan ketahanan masyarakat terhadap bencana alam dan non alam dan Upgrading Pengelolaan sam
4	DI Yogyakarta	Kab. Bantul	Sedayu	Argomulyo	Pengembangan UMKM untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat
5	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Gedang Sari	Tegalrejo	Penguatan Kapabilitas Kelompok Tani Desa Tegalrejo, Gedangsari dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 melalui Pengenalan Alat Tanam Mekanis Tepat Guna untuk Mengoptimalkan Produktivitas Lahan Kering menuju Kemandirian Pangan Berbasis Desa
6	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Ngawen	Jurang Jero	Peningkatan Potensi Wisata dan Pertanian di Gununggambar, Desa Jurangjero, Ngawen, Gunungkidul
7	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Nglipar	Kedungpoh	Pemberdayaan berbasis Pendidikan Berkelanjutan untuk Mewujudkan Masyarakat yang Sehat, Makmur, dan Berdikari di Desa Kedungpoh
8	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Paliyan	-	Peningkatan Kualitas Pengelolaan Sistem Penyediaan Air Baku untuk Air Minum Perdesaan (SPAMDes) Dusun Selorejo, Desa Sodo serta Dusun Muntuk, Desa Mulusan, Kecamatan Paliyan
9	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Patuk	Bunder	Pengembangan Wisata Alam Telaga untuk Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat
10	DI Yogyakarta	Kab. Gunung Kidul	Semanu	Pacarejo	Pengembangan Usaha Pupuk Trichoderma untuk Peningkatan Kesuburan Lahan dan Peningkatan Perekonomian Masyarakat
11	DI Yogyakarta	Kab. Kulon Progo	Panjatan	Bugel	Peningkatan Sosek Masyarakat dalam menghadapi ancaman bencana Abrasi di masa Pandemi Covid melalui budidaya pertanian dan pariwisata.
12	DI Yogyakarta	Kab. Kulon Progo	Pengasih	Sidomulyo	Lingkungan
13	DI Yogyakarta	Kab. Kulon Progo	Sentolo	Tuksono	Prevalensi stunting sangat tinggi
14	DI Yogyakarta	Kab. Kulon Progo	Wates	Wates	Pendampingan Program Proklam (Program Kampung Iklim), sebagai model Proklam di Kulon Progo
15	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Berbah	-	Pengembangan Potensi Lokal Peternakan, Perikanan, Kebudayaan, dan Desa Wisata Dalam Peningkatan Perekonomian Masyarakat di Desa Tegal Tirto, Jogo Tirto
16	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Cangkringan	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Wukir Sari, Argo Mulyo, Glagah Harjo, Kepuh Harjo, Umbul Harjo
17	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Cangkringan	-	Pengelolaan sampah di Desa Wukir Sari, Argo Mulyo, Glagah Harjo, Kepuh Harjo, Umbul Harjo
18	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Depok	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Catur Tunggal, Maguwoharjo, Condong Catur
19	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Depok	-	Pengelolaan Sampah di Desa Catur Tunggal, Maguwoharjo, Condong Catur
20	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Depok	-	Pengembangan Pakan Ternak dan Pupuk Organik Cair berbasis Pengolahan Limbah Organik, Ecohealth Village: Desa Tangguh Bersahabat dengan Pandemi Covid-19 berbasis Education for Sustainable Development di Desa Caturtunggal, Condong Catur, Kecamatan depok, Ka
21	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Gamping	-	Pendampingan Kelembagaan Pengelola Desa Wisata di Desa Ambarketawang, Balecatur, Banyuraden, Nogotirto, Trihanggo, Kecamatan Gamping
22	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Godean	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Sidorejo, Sidoluhur, Sidomulyo, Sidoagung, Sidokarto, Sidoarum
23	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Godean	-	Pengelolaan Sampah di Desa Sidorejo, Sidoluhur, Sidomulyo, Sidoagung, Sidokarto, Sidoarum
24	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Kalasan	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Purwo Martani, Tirto Martani, Taman Martani, Selo Martani

No	Provinsi	Kabupaten	Kecamatan	Desa/Kelurahan	Tema
25	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Kalasan	-	Pengelolaan Sampah di Desa Purwo Martani, Tirto Martani, Taman Martani, Selo Martani
26	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Minggir	-	Pertanian Terpadu di Desa Sendangagung, Sendang Arum, Sendang Mulyo, Sendang Rejo, Sendangsari
27	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Minggir	-	Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha) di Desa Sendangagung, Sendang Arum, Sendang Mulyo, Sendang Rejo, Sendangsari
28	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Minggir	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Sendangagung, Sendang Arum, Sendang Mulyo, Sendang Rejo, Sendangsari
29	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Minggir	-	Pengelolaan Sampah di Desa Sendangagung, Sendang Arum, Sendang Mulyo, Sendang Rejo, Sendangsari
30	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Mlati	-	Peningkatan Perilaku Kesehatan sesuai dengan Adaptasi Kebiasaan Baru, Penanggulangan Penyakit Tidak Menular : Kanker. Kampung sadar narkoba, Pengelolaan Sampah dan Peningkatan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat, Program Penanggulangan Demam Berdarah, Kesehatan
31	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Mlati	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Tirtoadi, Sumberadi, Tlogoadi, Sendangadi, Sinduadi
32	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Mlati	-	Pengelolaan Sampah di Desa Tirtoadi, Sumberadi, Tlogoadi, Sendangadi, Sinduadi
33	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Moyudan	-	Pertanian Terpadu di Desa Sumberrahayu, Sumber Agung, Sumberarum, Sumbersari
34	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Moyudan	-	Pendampingan UMKM (Pengelolaan keuangan dan manajemen usaha) di Desa Sumberrahayu, Sumber Agung, Sumbersari, Sumberarum
35	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Moyudan	-	Pendampingan Kelembagaan pengelola Desa Wisata di Desa Sumberrahayu, Sumber Agung, Sumbersari, Sumberarum
36	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Moyudan	-	Branding kain tenun lurik ATBM di Desa Sumberrahayu, Sumberarum
37	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Moyudan	-	Pengelolaan Sampah di Desa Sumberrahayu, Sumbersari, Sumber Agung, Sumberarum
38	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Ngaglik	-	Pengelolaan Sampah di Desa Sari Harjo, Sinduharjo, Minomartani, Sardonoharjo, Donoharjo
39	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Ngaglik	Minomartani	Pengembangan UMKM untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat
40	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Ngemplak	-	Pengelolaan Sampah di Wedomartani, Umbulmartani, Widodo Martani, Bimo Martani, dan Sindumartani
41	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Ngemplak	-	Pendampingan Kelembagaan Pengelola Desa Wisata di Wedomartani, Umbulmartani, Widodo Martani, Bimo Martani, dan Sindumartani
42	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Pakem	-	Penanggulangan Penyakit Tidak Menular : Hipertensi; Pencegahan dan tatalaksanaan Stunting. Peningkatan Perilaku Kesehatan sesuai dengan Adaptasi Kebiasaan Baru. Pendampingan Kampung KB di Purwo Binangun, Harjo Binangun, dan Purwo Binangun
43	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Pakem	-	Pengelolaan Sampah di Purwo Binangun, Candi Binangun, Harjo Binangun, Pakem Binangun, dan Hargo Binangun
44	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Prambanan	-	Pengelolaan Sampah di Sumber Harjo, Wukir Harjo, Gayam Harjo, Sambu Rejo, Madu Rejo, dan Boko Harjo
45	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Prambanan	-	Pendampingan Kelembagaan Pengelola Desa Wisata di Sumber Harjo, Wukir Harjo, Gayam Harjo, Sambu Rejo, Madu Rejo, dan Boko Harjo
46	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Prambanan	-	Penanggulangan Kemiskinan di Sumber Harjo, Wukir Harjo, Gayam Harjo, Sambu Rejo, Madu Rejo, dan Boko Harjo
47	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Prambanan	Madu Rejo	Optimalisasi Budidaya Labu Susu melalui Implementasi Teknologi Tepat Guna berbasis Budidaya Terintegrasi
48	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Seyegan	-	Pendampingan Kelembagaan Pengelola Desa Wisata di Margoagung, Margodadi, Margokaton, Margoluwih, dan Margomulyo
49	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Seyegan	-	Penanggulangan Kemiskinan di Margoagung, Margodadi, Margokaton, Margoluwih, dan Margomulyo

No	Provinsi	Kabupaten	Kecamatan	Desa/Kelurahan	Tema
50	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Seyegan	-	Pendampingan UMKM (Pengelolaan Keuangan dan Manajemen Usaha) di Margoagung, Margodadi, Margokaton, Margoluwih, dan Margomulyo
51	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Seyegan	-	Pertanian Terpadu di Margoagung, Margodadi, Margokaton, Margoluwih, dan Margomulyo
52	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Sleman	-	Pendampingan Kelembagaan Pengelola Desa Wisata di Catur Harjo, Triharjo, Tridadi, Pandowo Harjo, dan Tri Mulyo
53	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Sleman	-	Penanggulangan Kemiskinan di Catur Harjo, Triharjo, Tridadi, Pandowo Harjo, dan Tri Mulyo
54	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Tempel	-	Pengelolaan Sampah di Banyu Rejo, Lumbang Rejo, Margo Rejo, Merdiko Rejo, Moro Rejo, Pondok Rejo, Sumber Rejo, dan Tambak Rejo
55	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Tempel	-	Pendampingan Kelembagaan Pengelola Desa Wisata di Banyu Rejo, Lumbang Rejo, Margo Rejo, Merdiko Rejo, Moro Rejo, Pondok Rejo, Sumber Rejo, dan Tambak Rejo
56	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Tempel	-	Penanggulangan Kemiskinan di Banyu Rejo, Lumbang Rejo, Margo Rejo, Merdiko Rejo, Moro Rejo, Pondok Rejo, Sumber Rejo, dan Tambak Rejo
57	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Tempel	-	Pendampingan UMKM (Pengelolaan Keuangan dan Manajemen Usaha) di Banyu Rejo, Lumbang Rejo, Margo Rejo, Merdiko Rejo, Moro Rejo, Pondok Rejo, Sumber Rejo, dan Tambak Rejo
58	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Turi	-	Pengelolaan sampah dan Penanggulangan Penyakit Tidak Menular di Bangun Kerto, Wono Kerto, Donokerto, dan Giri Kerto
59	DI Yogyakarta	Kab. Sleman	Turi	-	Pengembangan Sentra Bibit Ikan Hias dan Bibit Ikan Konsumsi New Era Covid-19 di Kecamatan Turi Tahap 2, Pemantauan Sustainable Tourism (Pelatihan Analisis Data Kebutuhan Pasar Benih Ikan dan Pelatihan Pemasaran Menggunakan Aplikasi Online)
60	DI Yogyakarta	Kota Yogyakarta	Jetis	Cokrodingratan	Konservasi Sungai Sehat di Bantaran Sungai Code Kelurahan Cokrodingratan Kecamatan Jetis Kota Yogyakarta
61	DI Yogyakarta	Kota Yogyakarta	Mantrijeron	Mantrijeron	Pengembangan UMKM untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat
62	Jawa Barat	Kab. Pangandaran	Parigi	Parigi	Peningkatan Kualitas Pengetahuan dan Keterampilan di Ponpes Matlaul Ulum Dusun Cikareo, Parigi, Pangandaran, Jawa Barat melalui Aplikasi Teknologi Tepat Guna bidang Pertanian dan Peternakan
63	Jawa Barat	Kab. Tasikmalaya	Manonjaya	Cilangkap	Optimalisasi Pemasaran dan Peningkatan Kualitas Kerajinan Tangan untuk Mewujudkan Desa Mandiri dengan Usaha yang Berkelanjutan
64	Jawa Barat	Kab. Tasikmalaya	Sodonghilir	Sodonghilir	Pengembangan Potensi Desa Wisata Tanggap Bencana dengan Pemanfaatan Teknologi di Kecamatan Sodonghilir, Kabupaten Tasikmalaya, Provinsi Jawa Barat
65	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Banjarmangu	Kalilunjar	Peningkatan Taraf Kehidupan Masyarakat Melalui Optimalisasi Potensi Wisata, dan UMKM Berbasis Produk Pertanian
66	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Banjarnegara	-	Pengembangan Potensi Wisata, Produk UMKM, Pertanian dan Perikanan Dalam Rangka Mendorong Terwujudnya Desa Mandiri di Tlagawera dan Ampelsari
67	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Bawang	Kutayasa	Peningkatan Taraf Kehidupan Masyarakat melalui Optimalisasi UMKM berbasis Produk Pertanian
68	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Pagedongan	Duren	Peningkatan Ketersediaan Air Bersih dan Kualitas Lingkungan Hidup
69	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Pandanarum	Pingit Lor	Peningkatan Taraf Kehidupan Masyarakat melalui Optimalisasi Potensi Pariwisata, dan UMKM berbasis Produk Pertanian
70	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Pejawaran	-	Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat melalui Optimalisasi Potensi Wisata serta Penerapan Pertanian Berkelanjutan di Sarwodadi, Sidengok, dan Pegundungan
71	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Pejawaran	Dermayasa	Peningkatan Taraf Kehidupan Masyarakat melalui Optimalisasi Potensi Bio Gas, Pertanian serta UMKM
72	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Susukan	Piasa Wetan	Peningkatan Ekonomi Masyarakat Pedesaan melalui Optimalisasi Potensi Wisata Berbasis Pertanian
73	Jawa Tengah	Kab. Banjarnegara	Wanadadi	-	Peningkatan Taraf Kehidupan Masyarakat Melalui Optimalisasi Pengelolaan Perikanan, Peternakan dan Wisata Desa Karangkemiri dan Desa Lemahjaya

No	Provinsi	Kabupaten	Kecamatan	Desa/Kelurahan	Tema
74	Jawa Tengah	Kab. Boyolali	Nogosari	-	Peningkatan Kapabilitas Masyarakat Guna Kemajuan Masyarakat Nogosari di Potronayan dan Sembungan
75	Jawa Tengah	Kab. Boyolali	Wonosamodro	-	KKN Tematik Integratif di Repaking, Kedungpilang, Ngablak, Kalinanas, Gilirejo, Jatilawang, Garangan, dan Bercak
76	Jawa Tengah	Kab. Cilacap	Kampung Laut	-	Peningkatan Pemberdayaan Masyarakat melalui Pemanfaatan Hutan Mangrove secara Lestari untuk Produksi Pewarna Alami dengan Zero Waste System
77	Jawa Tengah	Kab. Demak	Wonosalam	-	Agrowisata di Sido Mulyo, Getas, dan Lempuyang
78	Jawa Tengah	Kab. Jepara	Keling	-	Pemberdayaan Masyarakat dan Pengelolaan Potensi Pertanian Perkebunan di Damarwulan, Klepu, Kunir, Tempur, Tunahan, dan Watuaji
79	Jawa Tengah	Kab. Jepara	Kembang	-	Pemberdayaan Masyarakat dan pengelolaan Potensi Pertanian Perkebunan di Bucu, Cepogo, Dudakawu, dan Sumanding
80	Jawa Tengah	Kab. Kebumen	Alian	Kalirancang	Pemberdayaan Potensi Alam untuk Peningkatan Ekonomi Masyarakat
81	Jawa Tengah	Kab. Kendal	Sukorejo	Kalibogor	Pemulihan Dampak Pandemi Covid-19
82	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Cawas	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021, Pengembangan Kawasan Mandiri Pangan di Barepan, Plosowangi, dan Tlingsing
83	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Delanggu	Butuhan	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021
84	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Jatinom	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 di Cawan dan Tibayan
85	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Jogonalan	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 di Cawan dan Tibayan di Granting, Sumyang, Titang, dan Plawikan
86	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Kalikotes	Gemblegan	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021
87	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Karanganom	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 dan Pengembangan Kawasan Setra Pangan terutama Padi di Tarubasan dan Jungkare
88	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Karangdowo	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 di Desa Bulusan dan Karangjoho, Kecamatan Karangdowo
89	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Karangnongko	-	Kawasan Strategis Nasional Taman Nasional Gunung Merapi di Somokaton, Demakijo, dan Ngemplak
90	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Kebonarum	-	Kawasan Strategis Nasional Taman Nasional Gunung Merapi dan Pengembangan Kawasan Pariwisata Strategis Nasional-BYP di Malangjiwan dan Pluneng
91	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Kemalang	Sidorejo	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021
92	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Klaten Selatan	Nglinggi	Pengembangan Pertanian berbasis Teknologi
93	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Klaten Tengah	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 dan Pengembangan Pertanian berbasis Teknologi di Gumulan dan Jomboran
94	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Klaten Utara	Gergunung	Siaga Covid 19 dan Dangué di Lingkungan Sekolah
95	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Manisrenggo	-	Kawasan Strategis Nasional Taman Nasional Gunung Merapi di Kecemen dan Solodiran
96	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Pedan	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 di Kalangan dan Ngaren
97	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Polanharjo	-	Pengembangan Kawasan Setra Pangan terutama Padi dan Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 di Desa Sidowayah dan Keprabon Kecamatan Polanharjo
98	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Prambanan	-	Pengembangan Bumdesma Berbasis kawasan, Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021, dan Air layak minum dan sanitasi bagi semua di Bugisan, Cucukan, Kebon Dalem Kidul, Kemudo, Pereng, Randusari, Sanggrahan, dan Tlogo
99	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Tulung	-	Desa Lokus Prioritas Penanganan Stunting Tahun 2021 di Dalangan dan Kemiri
100	Jawa Tengah	Kab. Klaten	Wedi	-	Pengembangan Kawasan Mandiri Pangan, Pengembangan Bumdesma Berbasis kawasan, dan Pengembangan Kawasan Pariwisata, Pertanian dan Industri Kreatif di Kadilanggon, Melikan, dan Sembung
101	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Bandongan	-	Pemberdayaan Masyarakat melalui Pengembangan Potensi Pariwisata dan Pertanian di Gandusari, Kebonagung, Ngepanrejo, dan Salamkanci
102	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Kajoran	Wonogiri	Penguatan Masyarakat Tangguh Bencana Longsor

No	Provinsi	Kabupaten	Kecamatan	Desa/Kelurahan	Tema
103	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Ngablak	-	Pemberdayaan Masyarakat melalui pengembangan potensi pariwisata dan pertanian di Desa Keditan, Madyogondo, Magersari, dan Seloprojo, Kecamatan Ngablak
104	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Salam	Sirahan	Peningkatan Kapabilitas Masyarakat dan Optimalisasi Potensi Sumber Daya Alam
105	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Salaman	Margoyoso	Penguatan Masyarakat Tangguh Bencana Longsor
106	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Tegalrejo	-	Strategi Penanganan Masalah Stunting di Kabupaten Magelang
107	Jawa Tengah	Kab. Magelang	Windusari	-	Pemberdayaan Masyarakat melalui Pengembangan Potensi Pariwisata dan Pertanian di Gunungsari, Mangunsari, Genito, Candisari, Ngemplak Dampit, Wonoroto, dan Pasangsari, Kecamatan Windusari
108	Jawa Tengah	Kab. Purworejo	Gebang	Bulus	Pendampingan Desa Bulus menuju Desa yang Produktif
109	Jawa Tengah	Kab. Sukoharjo	Mojolaban	Wirun	Perencanaan Desa Wisata Seni dan Budaya Wirun
110	Jawa Tengah	Kab. Wonogiri	Jatipurno	-	Pengembangan Desa Wisata di Girimulyo, Jeporo, dan Kopen
111	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Kalibawang	Kalikarung	Penanggulangan Kemiskinan melalui pengembangan kualitas pendidikan dan ekonom
112	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Kepil	Kalipuru	Pelatihan Pemberdayaan dan Pengembangan Masyarakat Desa di Bidang Peternakan
113	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Kertek	-	Penanggulangan Kemiskinan melalui Pengembangan Kualitas Pendidikan, Kesehatan dan Pengembangan Pariwisata di Reco dan Bojasari
114	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Leksono	-	Penanggulangan Kemiskinan melalui Pemberdayaan Buruh Migran di Besani dan Lipursari
115	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Mojotengah	-	Penanggulangan Kemiskinan melalui Pengembangan Kualitas Pendidikan, Kesehatan, dan Pengembangan Pariwisata di Slukatan dan Deroduwur
116	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Sapuran	Talunombo	Pengembangan Desa Wisata Berbasis Integrated Farming System
117	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Wadaslintang	-	Peningkatan Ekonomi dan Pendapatan Desa melalui Optimalisasi Pertanian, Perikanan, dan Pariwisata di Kumejing dan Somogede
118	Jawa Tengah	Kab. Wonosobo	Wadaslintang	Lancar	Peningkatan Ekonomi dan Pendapatan Desa melalui optimalisasi Pertanian, Perikanan dan Pariwisata
119	Jawa Tengah	Kota Salatiga	Sidorejo	-	Inovasi Pemberdayaan Masyarakat
120	Jawa Timur	Kab. Lamongan	Brondong	-	Pengembangan Pertanian berbasis Masyarakat dalam Menghadapi Perubahan Iklim di Kecamatan Brondong, Kabupaten Lamongan
121	Jawa Timur	Kab. Pacitan	Punung	-	Penanganan Pasca Bencana Longsor dan Pengembangan Ekonomi Kreatif di Desa Ploso dan Gondosari
122	Jawa Timur	Kab. Pacitan	Punung	Tinatar	Pengembangan Desa Wisata untuk Menunjang Ekonomi Kreatif berbasis Potensi Lokal Desa
123	Jawa Timur	Kab. Pacitan	Tulakan	Jetak	Pengembangan Kawasan Wisata Terpadu Desa Jetak
124	Jawa Timur	Kab. Tulungagung	Campur Darat	Gamping	Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Geopark di Kawasan Desa Gamping Kecamatan Campurdarat
125	Jawa Timur	Kab. Tulungagung	Pager Wojo	Gambiran	Pemberdayaan Agropolitan dan Peternakan Dalam Upaya Mendukung Pengembangan Selingkar Gunung Wilis di Wilayah Desa Gambiran Kecamatan Pagerwojo
126	Jawa Timur	Kab. Tulungagung	Tanggung Gunung	Tenggarejo	Pengembangan Obyek Wisata Berbasis Ekologi dan Geologi di Kawasan Goa Tenggarejo Desa Tenggarejo Kecamatan Tanggunggunung